

Wien, am 9. Mai 1932.

An das

Internationale Sekretariat  
der Linksopposition!

Werte Genossen!

Die Tätigkeit der Internationalen Linksopposition, die wir aufmerksam beobachtet haben, hat uns überzeugt, dass die Bedenken und Befürchtungen, die wir in Bezug auf die internationale Organisation hatten und die uns zum Austritt aus dieser bewogen haben, gegenstandslos sind. Dadurch fällt jeder Grund für unser Fernbleiben fort. Daher ersuchen wir, das Notwendige zu tun, um unsere Organisation als vollberechtigte Sektion in die Internationale Linksopposition einzugliedern.

Mit kommunistischen Grüßen  
Die Leitung der K.P.Ö. (Opposition)  
Im Auftrag: